

Le Royaume-Uni consolidera ses échanges touristiques avec Cuba



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le Royaume-Uni est à l'honneur de la 38e édition de FITCUBA, la Foire internationale du Tourisme qui se tiendra à Cayo Santa Maria, un nouveau pôle touristique de soleil et de plage, du 2 au 6 mai.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, l'ambassadeur britannique à Cuba, Anthony Stokes, a signalé que beaucoup d'opportunités s'ouvrent à nos deux pays pour la coopération dans le domaine de l'industrie des loisirs.

Il a rappelé qu'en 2017, 200 mille de ses compatriotes ont visité Cuba, un chiffre qui représente une croissance de presque 6% par rapport à l'année précédente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160765-le-royaume-uni-consolidera-ses-echanges-touristiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba